
Réunion téléphonique Filière Chevreau 

Participaient : Frank Moreau (Président de la section caprine d’INTERBEV ; Aurélie et Pierre RIBOT 

(Etablissement RIBOT) ; Christophe Morel (Palmid’or) ; Philippe Rigaudy (Loeul et Piriot) et Jean Luc 

Bouton (INTERBEV) 

Ce lundi 16 mars, Franck Moreau,  le président de la section caprine d’INTERBEV a tenu une réunion 

de gestion de crise avec les trois principaux abatteurs de chevreaux français. 

La filière connait, en effet,  un pic d’activité chaque année pour Pâques,  c’est plus de 50% des 

chevreaux qui sont abattus à cette période avec pour débouchés majeurs le marché festif de Pâques 

en France et chez nos voisins italiens et portugais.  

Compte tenu de la crise sanitaire actuelle, les commandes commencent à s’annuler,  les abatteurs 

craignent de devoir faire face à une situation de surstock en congélation et donc à d'importantes 

conséquences économiques. Ces craintes  qui s’expriment dans la filière entrainent déjà des 

problèmes conjoncturels de fonctionnement au sein de la filière. L’objectif de cette réunion est 

d’anticiper et notamment d’éviter de laisser les chevreaux dans les exploitations tout en maintenant 

la fluidité de la filière engraissement.  

C’est en responsabilité que les parties prenantes ont décidé, ce jour, de continuer à abattre tous les 

chevreaux en cours d’engraissement et ceux qui seront mis en engraissement jusqu’à Pâques. Les 

modalités de ramassage pourront être perturbées et nous comptons sur la compréhension et la 

solidarité  de l'ensemble de la filière caprine pour aborder cette  période difficile avec sérénité. 

Une réunion téléphonique est programmée le 27 mars afin de faire le point sur l’évolution de la 

situation avant Pâques.  

 


